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Депутат ЗС Игорь Милостных ответил на
вопросы в прямом эфире (видео)
На тайшетском телевидении прошёл прямой эфир с участием депутата областного Законодательного
собрания Игоря Милостных. Вместе с ним на вопросы отвечал и депутат Тайшетской городской думы
Александр Бубякин.

Мероприятие продолжалось в течение двух часов и транслировалось сразу по двум местным каналам.
Причём, если в первые полчаса эфир представлял собой исключительно общение ведущей с депутатами, то
впоследствии студию оглушил шквал звонков. Собственно, львиная доля вопросов была «непрофильной» и к
законодательной деятельности гостей эфира не имела даже косвенного отношения. Тем не менее, горожане
воспользовались редкой возможностью излить душу.

Почему в нашем городе исчезают
градообразующие предприятия и остаются только
магазины?

Игорь Милостных: Исчезли градообразующие
предприятия у нас давным-давно. Это Бирюсинский
гидролизный завод, который мы потеряли не вчера. О
причинах мы все знаем. «Юртинсклес» тоже исчез, и
сейчас на его базе работает другой комплекс. Но
прежней продукции он уже не выпускает. Были ли
градообразующими предприятиями мясокомбинат и
молокозавод? Наверное, нет.

Очень важно, что по-прежнему в полную силу
работает железная дорога, которая всегда была и

останется основным налогоплательщиком и работодателем.

Касаемо магазинов. Предприниматель запускает торговую точку только тогда, когда это заведомо выгодно.
Следовательно, уровень жизни в городе повышается, поскольку вряд ли кто-то рискнул бы открывать магазин,
если бы не видел потенциального спроса. Есть в этом и важная социальная составляющая: людям
предоставляются рабочие места, и их количество достаточно велико. Одновременно с этим на окраинах
города стали появляться всевозможные оптово-розничные базы, что тоже является показателем роста
экономического благосостояния.

В какой стадии сейчас строительство алюминиевого завода? Наверное, этот вопрос многих
интересует.

Игорь Милостных: Каждые полгода идут разговоры и на уровне областного парламента и правительства,
администрации Тайшетского района о том, что вот-вот возобновится строительство. Недавно я общался с
руководством предприятия и выяснил, что намерения сохранились, однако называть какие-то конкретные
времена и сроки уже никто не рискует. Не так давно в СМИ появилась информация, что разговоры об
алюминиевом заводе продолжаются уже 14-й год.

В студию позвонил молодой человек и поинтересовался, почему в городе нет тренировочного зала
для паркура?

Игорь Милостных: То, чем занимаются в Тайшете ответственные за спорт люди, на самом деле радует. Но
паркура пока точно нет. Стадион «Локомотив», кстати говоря, железная дорога решила безвозмездно
передать в ведение городской администрации. И во всевозможных спортивных соревнованиях всегда
принимает участие весьма большое количество детей. А вообще спортом в Тайшете занимаются все – от
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мала до велика.

То есть спортивных секций в городе предостаточно, просто нужно знать куда прийти и записаться.

Кроме того, принято решение и уже составлена проектно-сметная документация на строительство
спортивного комплекса на базе бывшей аптеки №20. В настоящий момент первые средства из областного
бюджета уже стали поступать, но подрядчик пока не определён. Там планируется развитие уже традиционных
для нашей местности видов спорта, как теннис, бокс, лыжи, лёгкая атлетика.

Татьяна Черницкая: Почему в нашем городе разрешается продавать квартиры под магазины, но они не
приобретаются соцзащитой для того, чтобы обеспечить жильём детдомовских детей? Когда
баллотировался на свой пост Заика, он обещал, что коммерсанты сами будут строить свои торговые
точки. Но квартиры уходят. А строительства жилья в городе не ведётся. Я считаю, что это очень
большая проблема.

Игорь Милостных: Я вообще согласен с Вами. Наверное, это большой минус не только руководству города,
но и нам. Мы только в прошлом году смогли добиться строительства в Тайшете нового дома, и то по
программе переселения из ветхого жилья. Почему в этом году не строим? Это недоработка компетентных лиц
из городской и районной администраций, которые несут ответственность за этот вопрос. Этот факт есть, и
жители здесь не в выигрышном положении. Я могу привести ряд примеров, касающихся других территорий
области, где такая работа ведётся. Если этим вопросом заниматься планомерно и целенаправленно, то
деньги на строительство жилья для нуждающихся детей из областного бюджета получать можно. Этот вопрос
мы обязательно поднимем на ближайшем же заседании думы города.

На перекрёстке улиц Первомайская, Кирова и Матросова прямо под носом у экологов
несанкционированная свалка. Справиться с ней не может никто.

Александр Бубякин: Тема несанкционированных свалок в Тайшете – давняя и избитая. И в первую очередь
это вопрос не какого-то бездействия или попустительства со стороны городских властей, а, скорее, внутренней
культуры самих жителей, которые и устраивают эти свалки. Я знаю, что администрацией города неоднократно
выделялись деньги и силы для того, чтобы с этим бороться, но люди привыкли бросать мусор там, где им
удобно.

Эту тему постоянно затрагивают и депутаты, и глава города, и руководитель отдела ЖКХ, выезжали на места
таких свалок. Утилизация мусора – это не компетенция властей. Это – святая обязанность граждан,
проживающих на конкретной территории. Но у нас так повелось, что за всё должны отвечать чиновники. Сами
же люди нередко не только ничего не делают, для того, чтобы убирать за собой, но и активно способствуют
приросту числа свалок.

Я поставлю этот вопрос, и, думаю, свалка в очередной раз будет убрана.

Екатерина: Что делать с засильем игровых автоматов в городе?

Игорь Милостных: Здесь точка зрения однозначная. Есть закон, который запрещает деятельность игровых
салонов, поэтому так называемые игровые автоматы должны быть конфискованы. И этому должна
содействовать активная и серьёзная работа правоохранительных органов.

Когда автоматы работали ещё легально, я как руководитель имел от этого одни неприятности: ко мне нередко
приходили жёны железнодорожников, попавших в зависимость от этих автоматов.

Если сегодня они в городе действительно есть, неплохо было бы получить информацию об этом и передать её
в правоохранительные органы.

Алексей Никитич: По улице Транспортной стоит старое высокое здание водонапорной башни, которое
имеет очень неприглядный вид. Здание принадлежит железной дороге, но почему она не может его
отреставрировать?

Игорь Милостных: Это здание вошло в список железнодорожных сооружений, подлежащих сносу. Но мы
настояли на том, чтобы его сохранить. В первую очередь потому, что оно является исторической ценностью. А
затем предложили предпринимателям за символическую сумму взять башню в аренду. Там, например, можно
было открыть ресторан. Но никто на предложение не откликнулся. Поэтому в будущем году железная дорога
займётся ремонтом здания. Мы постараемся вернуть максимальную историческую точность его внешнего



вида.

В Тайшете есть ещё одно ветхое здание, которое принадлежит поликлинике центральной районной
больницы. Сейчас там проводится ремонт. Вокруг здания размыты дороги так, что к нему невозможно
подойти. Кроме того, рядом нет уличного освещения.

Александр Бубякин: Вопрос, касающийся зданий центральной районной больницы (тех, что остались) –
очень серьёзный. В том числе это касается и поликлиники. Уже давно муссируется вопрос о том, что крайне
необходимо новое современное здание, в котором можно было бы разместить поликлиническую службу. Но за
счёт средств районного бюджета его построить по определению невозможно.

Что касается ремонта, который проходит непосредственно в здании поликлиники, то в нынешнем году ЦРБ
вошла в программу по капитальному ремонту. Но, к сожалению, отремонтировано будет не всё здание, а
только отдельные элементы. Будет приведено в порядок водоснабжение, электропроводка и охранно-
пожарная сигнализация. Эти работы будут закончены к концу октября. Аналогичные работы проводятся в
здании детской и женской консультации. Но там, помимо прочего, будет отремонтирована также кровля.

Анна Фёдоровна: Игорь Васильевич, когда будет поставлена под контроль деятельность различных
ООО, ведающих ЖКХ?

Игорь Милостных: В течение последних двух лет я очень часто сталкивался именно с ООО. Под контролем-
то они находятся: под контролем отдела по ЖКХ администрации города Тайшета. Но далеко не по всем
направлениям. Есть определённые моменты, которые прописаны в законе, поэтому не вмешиваться в
деятельность этих организаций. Вопрос справедливый. Поэтому давайте вынесем его на думу города Тайшета
и вместе подумаем, каким образом на местном уровне можно усилить контроль над этими структурами.

Кроме этого, они подконтрольны собственникам жилья, которые их организовали. Для разрешения возможных
конфликтов нужна инициатива жильцов. А вообще я на примере дома, в котором живу, вижу некоторые
подвижки. Если раньше мы ремонт в подъезде делали своими силами, то теперь этим занимается ТСЖ.
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